

# *Cuba espère battre le record d'arrivée de vacanciers l'année prochaine*

---



La Havane, 26 déc. (RHC).- José Daniel Alonso, directeur commercial au ministère du Tourisme a signalé ce mercredi à La Havane que Cuba espère accueillir l'année prochaine 5 millions 100 mille touristes, un chiffre record pour notre pays.

Au cours d'une conférence de presse, José Daniel Alonso a assuré que le secteur du tourisme poursuivra sa croissance.

Michel Bernal, directeur de développement au ministère du Tourisme s'est également montré optimiste en raison du développement soutenu de l'industrie des voyages à Cuba.

Il a rappelé la récupération rapide du secteur après le passage du cyclone Irma qui a affecté une bonne partie des installations hôtelières de notre pays, en septembre 2017.



**Radio Habana Cuba**